



新年明けまして おめでとうございます

ご家族お揃いでのお正月、楽しく過ごしたことと思います。

新しい年を迎え、クラスにはまた子ども達の元気な顔がそろいました。

生活リズムが崩れやすい時期でもあるので、規則正しい生活を心掛けましょう。



今年の干支は…?

1月の壁面製作で今年の干支、“たつ”を作りました。始める前に十二支の絵本を読み、干支について興味・関心が持てるようにしました。

読み終えた後に、動物を順番ずつ聞いてみると「ねずみ、うし、とら…」と名前は言えても“たつ”になると“ドラゴン”と答える子ども達。確かに、“たつ”と言う単語はあまり聞かないかもしれませんね。何度か繰り返し伝えていくうちにしっかり覚えてくれ、自信満々に答えてくれました。

たくさんのパーツを貼り合わせる製作も、1度説明をすると理解し見本を見たりしながら同じように貼っていました。貼り方や顔の描き方1つ1つで、かっこいいたつや優しそうなたつと個性が見られる作品が出来ました♪

クラスに飾ってありますので、ぜひ覗いて見て下さい。



☆頑張ったクリスマス会☆

先日はお忙しい中、クリスマス会にご観覧ありがとうございました。

お家の方に見てもらうために毎日、一生懸命練習に励んできた子ども達。

前日まで体調を崩す子もいて心配でしたが、当日は欠席者なし、体調万全で迎えることができました。

初めての挑戦となった合奏。皆で音を合わせることに苦戦する姿もありましたが、諦めずに頑張ってくれました。それぞれの楽器を奏でる時に体を左右に動かしたり、首のうなずき方が可愛らしく、また、真剣さが伝わってきました。

お遊戯では、前後交換など難しい部分のありましたが、練習を重ねていくうちに上手に踊れるようになり、子ども達一人ひとりの成長を感じる瞬間でした。

分からない子には、私たちが言わなくても「こうだよ!」と教える姿にもほっこり♪ 楽しく練習に参加し、クリスマス会では立派な姿を見せてくれた子ども達に、改めて大きな拍手を送りたいです。

お箸の練習頑張ってるよ!!

保育の中で、お箸あそびを取り入れながら少しずつ頑張っています。持ち方がまだまだ難しく握り持ちになってしまったり、左手のお手伝いが入ったりもしますが、真剣な眼差しで取り組んでいます。



左手が思わず出てしまいそうに



持ち方はまだ難しいです…



みんな、真剣です!!